
 

 

 

 

                                                                        

Mis queridos hermanos y amigos, es un gusto enorme llegar a esta 

época del año, ver las diferentes experiencias y situaciones vividas y 

quedar más que maravillados de como nuestro Buen y Fiel Señor, a 

quien servimos, Jesús SOBERANO e INDUDABLEMENTE FIEL… 

Nos ha respaldado y acompañado en cada momento, haciendo notorio su Poder y Obrar. 

A modo de resumen de estos últimos meses os quiero compartir algunos momentos de 

servicio y ministración al Señor en este tiempo en Argentina, esperando el operar de Dios 

preparando todo para nuevos comienzos. 

Estoy en Trelew, la ciudad de casi toda mi vida, por lo tanto estoy en la que fue mi iglesia 

casi siempre. Donde gracias al Señor he podido servir ayudando en varias áreas y es eso lo 

que os quiero compartir para que nos gocemos aún mas de como el 

Señor es Bueno Siempre. 

He podido estar enseñando en el seminario de la iglesia los días Jueves, 

han sido varias materias, entre ellas Libros históricos, Epístolas 

Generales, otras mas , pero una muy especial y fue Misionologia.  

 Lo bueno que la enseñé en el seminario de mi iglesia 

y también di una clase en otra iglesia a modo de clase 

especial. 

 

 

 

 

Compartiendo la predicación de La Palabra en 

reuniones generales de la iglesia central, al igual que en los 

diferentes anexos. 

 

 



 

 

También en reuniones de 

mujeres, jóvenes y actividades 

de niños.    

 

 

 

Visitando iglesias de organizaciones amigas en la ciudad, ministrando la Palabra y la obra 

en España.  

                              

Apoyando la actividad social de la iglesia, en preparar comidas y luego repartirlas en 

algunos barrios, una bendición. 

         

 

La tecnología también me ha permitido de cierto modo seguir en España, a 

través de Zoom, he estado en Salamanca y en 

Gandía.  

 

 

   



 

 

Vía Zoom en Argentina con grupos de misiones, predicando, 

compartiendo la experiencia en el 

campo.  

 

 

 

Y otra oportunidad de servir ha sido a través de la radio en el programa de 

un pastor amigo. Los dueños no son cristianos, es una radio secular, así 

que fue muy interesante la reacción del dueño que estuvo oyendo el 

programa, al final se acercó y expresó su satisfacción con el contenido del 

programa y la audiencia que hubo. Dios es más que File en glorificarse en 

cada momento.  

 

 

Y la pasión por dar conocer el gran amor del Señor me ha llevado a 

aprovechar el tiempo de espera en las 

distintas filas que realice en espera por 

diferentes tramites, para hacer contactos 

que después originaron visitas en los 

hogares y lo más gratificante es de 

personas recibiendo al Señor por primera 

vez y otras reconciliándose con El después de tiempos alejados.  

 

Os comparto dos testimonios, el primero es de Lucia una hermosa joven que después de 

diversas situaciones y malas experiencias dejo al Señor, cuando la conocí estaba sin 

trabajo , bastante agobiada y confundida, acepto que la visitemos, 

Dios me dio una hna de la iglesia que me acompañara, así que con 

ella fuimos a su casa, allí esta joven se desahogó, la ministramos 

según el Señor nos guio y para la gloria de Dios, ella se reconcilio con 

el Señor , viajo a la ciudad de Bahía, allí consiguió trabajo y está 

asistiendo fielmente y con compromiso a la iglesia.  



 

 

También en la fila PAMI, conocí a Celestina, que quiso que la visitáramos, al principio hubo 

un poco de resistencia pero seguimos buscándola y por fin nos recibió en su casa, ella 

tiene algunas prácticas de curanderismo, recibe mucha gente que busca su “ayuda” como 

ella dice, pero acepta oír la Palabra y que oremos por ella y con ella en su casa, confiamos 

que la obra será completa antes de lo que esperamos, os ruego oréis por ella, será una 

gran puerta para otros que la buscan por lo que hoy práctica. 

 

 

 

 

 

 

 

Mis queridos seguimos en la brecha, sembrando con gozo y esperanza.  

Por favor orad por mí, por mi salud, por mi familia, por el futuro proyecto que está en espera por 

lo de la pandemia y también por situaciones personales, que dios me dirija claramente en este 

tiempo especial, se glorifique como lo ha hecho en los años que  he estado en el campo, casi 

20años y jamás me fallo, así lo seguirá haciendo, ́ por eso mi querida iglesia, os vuelvo a decir: 

 

¡¡¡¡JUNTOS EN LA COSECHA!!!! 

¡Un gran Abrazo cargado de bendiciones! 

 

 

Cecilia Velázquez 

 

 


